



Référence

**82953355**

Prix

**243 000 €**

Roquebrune-Cap-Martin  
Appartement à vendre (06190)

Dans une résidence de standing à deux pas des plages et du centre de Roquebrune-Cap-Martin, le Clos des Citronniers propose un cadre de vie unique dans des appartements prolongés par de généreux espaces extérieurs bénéficiant de vues dégagées sur les collines et de très belles expositions. Outre un environnement immédiat d'exception grâce à la proximité des plages et des commerces, la gare de Carnoles vous permettra de rejoindre Monaco en seulement 8 minutes. Du T1 au T4 en passant par nos deux villas sur le toit, chaque logement a été pensé pour allier qualité, confort, luminosité et ...

*In a luxury residence just a stone's throw from the beaches and center of Roquebrune-Cap-Martin, Clos des Citronniers offers a unique living environment in apartments extended by generous outdoor spaces with unobstructed views of the hills and excellent exposure. The Carnoles train station is just 8 minutes from Monaco, and the surrounding area is exceptional for its proximity to beaches and shops. From T1 to T4, including our two rooftop villas, each home has been designed to combine quality, comfort, brightness and privacy. A dynamic neighborhood with restaurants, shops, urban services and ...*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)